



LE MOUVEMENT DE LA PAIX

Agréé Association Nationale de la Jeunesse et d'Éducation Populaire

9 rue Dulcie September – 93400 Saint-Ouen

Tél. 01 40 12 09 12 – Courriel : national@mvtpeix.org

www.mvtpeix.org



Appel à toutes les personnes éprises de Paix !

**Porter la colombe sur sa veste, son pull, son chemisier :
Un acte de résistance contre la guerre et la brutalité de la guerre,
Un beau geste pour un avenir de Paix !**

Chacun peut constater que le début du XXI^e siècle est marqué par le retour de la barbarie en particulier à travers le retour de la guerre, des massacres, des crimes de guerre, de crimes contre l'humanité.

Le glissement actuel du monde vers plus de guerres et de violences appelle à des gestes de résistance.

La Colombe de la Paix est, avec le rameau d'olivier, un des symboles les plus reconnus dans le monde entier comme exprimant notre volonté commune de Paix.

En effet comme l'a dit le poète Paul Éluard : « *Je connais tous les lieux où la colombe se loge et le plus naturel la tête de l'homme* » et dans le même poème : « *que la chair et le sang vivants ne soit jamais sacrifiés* ».

C'est pourquoi nous vous proposons d'exprimer notre rejet commun de toutes les guerres et notre aspiration commune à vivre dans un monde de justice et de Paix en faisant un acte de résistance porteur d'espoir, un geste simple et visible qui dépasse toutes les idéologies et rassemble toutes les aspirations à la Paix qui se logent dans nos têtes.

Soyons fiers de dire non à toutes les guerres en portant ce petit badge/bijou représentant la colombe de Picasso comme protestation symbolique mais efficace contre la brutalité et l'obscurité la guerre.

Dns le cadre de toutes ses campagnes et en particulier de l'action conduite pour que durant les jeux olympiques et paralympiques nous gagnions des trêves dans les guerres et des ouvertures vers des issues diplomatiques et négociées, nous vous proposons d'acquérir cette belle colombe en passant commande sur la boutique de la paix, gérée par le Mouvement de la paix.

Nous pouvons gagner le pari que le 21 septembre 2024 , journée internationale de la paix, lors des actions pour la paix et une culture de la paix partout en France, toutes les personnes aient la colombe à leur boutonnière ou sur leurs chemisier, polo etc



<https://boutiquedelapaix.com/badges/12-pin-s-colombe.html>